

Amnistie International

3 avril 2025

Objet : Candidature pour le poste de troisième déléguée à l'Assemblée mondiale 2026 d'Amnistie Internationale Canada francophone.

Bonjour,

Engagée depuis deux ans et quelques mois au sein d'Amnistie Internationale en tant que formatrice et membre du comité national des jeunes (CNDJ), je souhaite aujourd'hui renforcer mon implication en intégrant la délégation d'AICF à titre de troisième déléguée à l'assemblée mondiale. En tant que jeune militante, j'ai toujours eu une forte implication dans le milieu communautaire et associatif depuis 3 ans. Mon parcours est influencé par mon intérêt envers l'entraide. Cette opportunité me permettrait de contribuer activement aux décisions stratégiques de notre organisation. Vous me permettrez d'amplifier les voix de la jeunesse d'AICF et de mettre de l'avant les intérêts de la section canadienne francophone d'Amnistie au niveau de nos structures internationales.

Mon engagement au sein du comité national des jeunes m'a permis de développer une connaissance approfondie des valeurs et missions d'Amnistie envers les jeunes et aujourd'hui grâce à vous, je pourrai accroître mes connaissances. J'ai débuté en qualité de militante dans mon groupe scolaire, puis je me suis impliquée dans le comité national des jeunes. J'ai notamment eu l'opportunité de former des jeunes et donner des conférences sur l'éducation aux droits humains en hiver 2025. J'ai également animé des discussions en lien avec la mobilisation

jeunesse et organiser des campagnes. Amnistie internationale a un rôle clé dans mon parcours militant pour la défense des droits humains et m'a permis de développer des compétences qui sont essentiels pour le poste de troisième déléguée, notamment une grande expertise du mouvement et de ses structures. Cette expérience m'a doté d'un sens du dialogue accru, ce qui me semble essentiel pour ce poste.

Étant convaincu que la participation des jeunes est un atout au sein de cette organisation, je souhaite apporter ma vivacité, mon dynamisme afin de favoriser des décisions inclusives et innovantes. Cette expérience enrichissante pourra m'aider à me diriger un peu plus vers la carrière dans le domaine de la défense des droits humains à laquelle j'aspire.

Dans l'attente de votre retour, je me tiens à votre disposition pour toute information complémentaire. Je vous prie d'agréer l'expression de mes salutations distinguées.

Adora Williamson Nganko Gabeth